

KATA PENGANTAR

Puji syukur atas segala limpahan karunia dari Allah SWT. Atas izinnya saya dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini. Tidak lupa saya limpahkan shalawat serta salam kepada baginda Nabi Muhammad SAW. Beserta keluarga, sahabat, dan kita sebagai umatnya kelak mendapatkan syafaat di hari akhir nanti.

Penulisan Skripsi ini bertujuan memenuhi sebagai persyaratan dalam mendapatkan gelar sarjana pendidikan tentang “Pengembangan Multimedia *Articulate Storyline* Pada Materi Gerak Menendang Bola Besar di Kelas V Sekolah Dasar”. Dalam penyelesaian skripsi ini saya mendapatkan bantuan serta bimbingan dari berbagai pihak.

Pertama peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada ibu Dra.Rosinar Siregar, M.Pd, selaku dosen pembimbing pertama saya dan Tunjungsari S, S.Pd., M.Pd, selaku dosen pembimbing kedua yang selalu sabar membimbing dan menghadapi saya dalam menjalankann prosesnya. Mohon maaf jika peneliti melakukan banyak kesalahan. Semoga ibu sehat dan sukses selalu.

Kedua, peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada bapak Prof. Dr. Fahrurrozi, M.Pd, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, peneliti mengucapkan terima kasih kepada ibu Dr. Gusti Yarmi, M.Pd, selaku Koordinator Prodi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan, Universitas Negeri Jakarta.

Keempat, peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada Dr. Ika Lestari, S.Pd., M.Si. selaku Pembimbing Akademik dan seluruh Dosen serta Staf Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar yang telah memberikan kontribusi memberikan ilmu, bimbingan dan bantuannya.

Kelima peneliti ingin mengucapkan terima kasih kepada Regita Syahyani selaku ilustrator dalam membuat desain dan multimedia pembelajaran *Articulate Storyline* yang sangat bagus dalam waktu yang cepat.

Akhir kata saya menyadari penyusunan proposal penelitian ini masih jauh dari sempurna. Oleh karena itu, saya mengharapkan adanya kritik dan saran demi perbaikan proposal penelitian ini di masa yang akan datang. Besar harapan saya semoga penyusunan proposal penelitian ini bermanfaat bagi pembaca.

Jakarta, 5 Juli 2022

Peneliti

Rifyan Fauzi